
PRÉLÈVEMENT À LA SOURCE (PAS)
TOUT NE VA PAS BIEN MADAME LA MARQUISE

Chaque année, la première quinzaine de septembre fait partie des périodes de réception les
plus  chargées  sur  les  diverses  implantations  de  la  Direction  Générale  des  Finances
Publiques.

A l'heure ou sont envoyés les avis d'impôt 2019 sur les revenus de 2018, les premières grosses
affluences ont commencées beaucoup plus tôt cette année (dès la mi-août) sur l'ensemble
du territoire. Une hausse du volume des personnes reçues est également ressentie et cela
devrait aller crescendo dès la semaine prochaine.

La raison ? La mise en place du prélèvement à la source depuis le 1er janvier 2019. Cette
réforme  du  mode  de  recouvrement  de  l'impôt  a  amené  son  lot  d'interrogations  et
d'inquiétudes pour la plupart des contribuables.

Depuis maintenant une dizaine de jours, l'ensemble des médias locaux et nationaux se fait écho
des difficultés rencontrées par le public suite à cette réforme d'ampleur.

Une équipe de France Télévision (France 2) s'est rendu au CFP de Nice Cadeï ainsi qu'à
Toulouse.

L’intersyndicale présente sur place a reçu les journalistes et a pu dire quelques mots.

De son côté, la Direction Générale essaye d’éteindre les incendies qui prennent de partout. Pour
elle et pour le ministre, le PAS est un succès et aucun problème n’est survenu (nos collègues qui
travaillent dans les SIP rient jaune…).

Face à ces enjeux majeurs, la logique voudrait que l'administration renforce et
conforte nos effectifs afin de répondre au mieux à la demande du public.

Mais sa réponse depuis des mois se résume à : « géographie revisitée » et
suppressions massives d'emplois...

La pression monte avant les actions (grève notamment)
prévues à partir du 16/09 !


